
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

こ
の
間
、
水
道
水
か
ら
放
射
性
物
質
が
検
出
さ
れ

る
事
態
を
受
け
て
、
先
月
二
十
五
日
に
、
杉
並
区
長

に
緊
急
申
し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。
早
速
、
そ
の
申

し
入
れ
の
一
部
が
実
現
し
始
め
て
い
ま
す
。 

杉
並
区
内
２
カ
所
の
水
道
水
の
放
射
能
測
定
結

果
が
毎
週
一
回
、
掲
載
さ
れ
て
い
ま
す
。 
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東日本大震災で被災し、４月１１日

現在、杉並区内に避難されている方で、

杉並区内・東京都内で生活を再建する

意欲のある方に対して、区では住宅の

提供を行います。 

この間、党区議団も「受け入れ要請」

を行なっていました。 

【募集戸数】 
公営住宅１０戸、民間賃貸住宅４０戸 

【入居期間】入居の日から６ヵ月間 

【家賃・共益費】区が負担 

【募集案内】 
４月１８日～２０日（午前９時～午後５

時）、区役所１階ロビーで受付 

【お問い合わせ先】 
電話 ０３－５３０７－０７９４ 

特
に
、
子
ど
も
を
育
て
る
世

帯
か
ら
は
「
週
一
回
の
測
定
で

は
不
安
が
あ
る
」
と
い
う
声
が

多
数
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

Ｈ
Ｐ
だ
け
に
情
報
を
掲
載

す
る
の
も
、
情
報
の
格
差
が
生

じ
か
ね
ま
せ
ん
。 

引
き
続
き
、
検
査
態
勢
を
強

化
し
、
正
確
な
情
報
を
区
民
の

み
な
さ
ん
に
お
届
け
で
き
る

よ
う
に
全
力
を
尽
く
し
ま
す
。

申
し
入
れ
の
様
子 

杉
並
区
と
し
て
検
査
態
勢
を
確
立
し
た
の
は
、
前

進
面
で
す
。
し
か
し
、
住
民
が
求
め
て
い
る
の
は
正

確
な
情
報
で
あ
り
、
天
候
の
変
化
な
ど
に
合
わ
せ

て
、
随
時
更
新
さ
れ
な
け
れ
ば
、
不
安
が
解
消
さ
れ

ま
せ
ん
。 

杉並区役所ホームページより 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

い
よ
い
よ
十
七
日
か
ら
、
４
年
に
一
度
の
杉
並
区
議
会
議

員
選
挙
が
始
ま
り
ま
す
。 

こ
の
間
、
区
民
の
要
求
実
現
を
目
指
し
、
ひ
た
す
ら
走
っ

て
き
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
、
さ
ら
に
や
り
遂
げ
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
仕
事
が
山
ほ
ど
あ
り
ま
す
。 

いっせい地方選前半戦終了 
若い力が輝く！ 

 

４月１０日（日）都知事選挙・都議会

議員補欠選挙が投開票されました。 
小池あきらさん、さわだ真吾さんは、

当選にはおよびませんでしたが、この杉

並区では得票を大きく伸ばしました。特

に、２５歳の青年候補さわだ真吾さん

は、知名度もなく、告示直前の立候補に

もかかわらず、４万を超える得票を獲得

しました（杉並では、９０年代以来のこ

と）。 
応援してくださった区民のみなさん

に、心からお礼を申し上げます。 
日本共産党は引き続き、被災地救援と

復興、かかげた公約の実現に向けて全力

で取り組みます。 
私自身の後半戦も全力で頑張りま

す！ 

こ
の
間
の
活
動
で
実
感
し
た
こ
と
は
、
住
民
の
声
を
行
政

に
届
け
、
問
題
の
解
決
を
は
か
る
区
議
会
議
員
の
役
割
が
、

い
か
に
重
要
か
と
い
う
こ
と
で
す
。 

震
災
に
よ
る
被
害
が
発
生
し
た
時
に
、
そ
の
立
場
と
姿
勢

が
鋭
く
問
わ
れ
ま
し
た
。
私
た
ち
は
震
災
直
後
か
ら
、
帰
宅

者
の
誘
導
や
、
深
夜
ま
で
地
域
の
見
回
り
を
行
い
ま
し
た
。 

そ
の
後
も
、
被
害
状
況
の
把
握
、
被
災
地
救
援
活
動
・
地

域
要
求
実
現
に
全
力
を
あ
げ
て
い
ま
す
。
日
本
共
産
党
杉
並

区
議
団
は
、
４
度
に
わ
た
る
区
へ
の
申
し
入
れ
を
行
い
、
そ

の
多
く
は
、
い
ま
実
り
始
め
て
い
ま
す
。

 地域住民の方から、「日大二高通り（清水１－７付近）

の交差点の横断者が多く、大変危険になっている。隣の

交差点で、あまり使用されてない信号を移設してほし

い」という要望が寄せられました。 

この交差点の付近では、３月１０日に貨物と歩行者の

死亡事故が発生しています。 

早速、調査を行なったところ、車の通りが激しく、歩

行者と自転車がその合間をぬって横断するような状況

で、大変危険でした。ご近所の方に話しを聞いてみると

「いつも非常に危ない。信号があると助かる」とのこと

でした。 

早速、警察署に申し入れて、事態の解決をはかります。

住
民
の
苦
難
に
心
を
寄
せ
、
苦
難

を
解
決
す
る
た
め
に
奮
闘
す
る
の

が
日
本
共
産
党
の
立
党
の
精
神
で

す
。
そ
の
姿
勢
に
共
感
し
た
か
ら
こ

そ
、
い
ま
の
私
の
活
動
が
あ
り
ま

す
。 こ

の
仕
事
を
途
中
で
止
め
る
わ

け
に
は
い
き
ま
せ
ん
。
小
倉
順
子
区

議
の
後
を
し
っ
か
り
と
受
け
継
ぐ

た
め
に
、
最
後
ま
で
全
力
で
頑
張
り

ま
す
。
み
な
さ
ん
の
、
い
っ
そ
う
の

ご
支
援
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

夕
方
は
交
通
量
も
多
く
大
変

危
険
で
し
た
。 


